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Que tipo de pastor você quer ser? 

Salmos 126.1-3 
 

“Porque virá tempo em que não suportarão a sã doutrina; mas, tendo comichão nos ouvidos, amontoarão  

para si doutores conforme as suas próprias concupiscências; E desviarão os ouvidos da verdade, voltando 

às fábulas.  2 Timóteo 4:3-4”. “E dar-vos-ei pastores segundo o meu coração, os quais vos apascentarão 

com ciência e com inteligência.  Jeremias 3:15”. 

 

Deus manda perguntar a você aqui nesta noite: que tipo de pastor você 

quer ser? Você vai ser um pastor segundo o desejo pecaminoso das pessoas 

sedentas por um evangelho fácil ou você quer ser um pastor segundo o 

coração de Deus? 

 

Moisés em deuteronômio 30.15 diz: “eis que ponho diante de vós a vida e a 

morte, a bênção e a maldição.” podia parecer óbvio, mas o povo deveria 

escolher. 

 

Porém, se vos parece mal aos vossos olhos servir ao SENHOR, escolhei hoje 

a quem sirvais; se aos deuses a quem serviram vossos pais, que estavam 

além do rio, ou aos deuses dos amorreus, em cuja terra habitais; porém eu 

e a minha casa serviremos ao SENHOR. - Josué 24:15 

 

Elias, no monte de Deus, chamou ao povo e disse: Até quando coxeareis 

entre dois pensamentos? Se baal é deus, segui-o; mas Se o SENHOR é 

Deus, segui-o.  I Reis 18:21. 

 

Eu hoje venho até vocês aqui e pergunto que tipo de pastor você quer ser? 

 

A palavra declara que no fim dos tempos as pessoas buscariam mestres 

segundo suas concupiscências, seus desejos de um evangelho fácil de ser 

vivido, que não exige tanta mudança. Criaram aí fora um evangelho 

inclusivo. Igrejas antes aceitavam homens transformados pela mensagem 

poderosa da cruz e pela loucura do túmulo vazio. Começaram a aceitar 

pessoas que só vinham atrás de uma campanha, um carro novo, uma casa, 

uma cura ou uma mudança na vida financeira. Todos querem uma vida 

vitoriosa. 
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Muitas igrejas viram que pregar vitória dava mas ibope que pregar a cruz. 

Passaram a falar pras pessoas sobre uma vida fácil e tranquila que o 

evangelho oferece. Onde é que foi parar o evangelho do negue-se a si 

mesmo? Igreja nenhuma fala mais sobre carregar a sua cruz, porque isto 

esvazia os templos, as pessoas não estão interessadas nisto. 

 

As pessoas não querem saber de um evangelho que me diz pra abandonar o 

tipo de música que eu gosto de ouvir, ou deixar as bebidinhas e saidinhas 

que tanto amo. 

 

Nosso mundo de hoje está repleto de igrejas para gays, para lésbicas, para 

tribos diversas. Onde foram parar as igrejas para crentes? Onde estão as 

igrejas daqueles que alvoraçavam o mundo? 

 

Graças a deus, a palavra também diz que nos últimos dias deus mesmo 

levantaria pastores segundo o seu coração para guiarem o seu rebanho. 

Pastores segundo o coração de deus. 

 

Homens capazes de dar a sua vida pelas ovelhas. Pastores que não cruzam 

os braços ao verem uma ovelhinha sua ser levada pelo falso evangelho 

pregado por um lobo. Homens dispostos a terem poucos amigos no círculo, 

mas permanecerem fiéis ao que diz a palavra e não se desviarem apenas 

para engordarem suas contas bancárias. 

 

O teu amor pelas ovelhas terá que ser maior do que o seu amor pelo 

dinheiro e pelas coisas fúteis e caras que o dinheiro pode comprar. 

Preocupa-se com aquele que quer crescer mais, porém se preocupa 

também com aquela ovelha fraca e que precisa de mais cuidado e apoio. 

 

Um pastor segundo o coração de Deus guia o rebanho, ora para beber, ora 

pra se alimentar, ora pra descansar. Ele se preocupa com as necessidades 

do rebanho e não as suas. Ele sabe sacrificar suas vontades em favor do 

rebanho que recebeu do senhor. Um pastor segundo o coração de Deus vai 

atrás do lobo e arranca a ovelhinha da boca do lobo, trata suas feridas e 

põe de volta no aprisco. 

 

Quando você estiver lá fora, vai ter que escolher que tipo de pastor você vai 

ser. Existem muitos lobos donos de apriscos, doidos para tragar suas 
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ovelhas, mas uma coisa você vai ter que ensinar pras ovelhas, pra Deus ou 

uma pessoa é ovelha ou é bode. 

 

Quando Jesus separou as ovelhas dos bodes vemos que ovelha não vai pro 

inferno, ovelha vai pro céu. Cuidado com o rebanho que você receberá do 

senhor, você deverá ser a influência que ele receberá. Se a influência não 

for você, será algum outro líder, de outro aprisco e com uma mensagem 

mais bacana, um evangelho mais fácil de ser vivido em um culto mais 

animado. Você deverá guiar o rebanho, você! 

 

Que tipo de pastor você quer ser? 

 

Um pastor lobo que prega um evangelho fácil, mas tem a igreja lotada e 

anda de carrão ou um pastor segundo o coração de Deus? Um pastor que 

prefere explorar o rebanho de campanha em campanha ou guiar o rebanho 

em direção a um relacionamento sincero e fiel com o jesus que morreu na 

cruz pelas ovelhas. 

 

Você prefere ser um pastor que aceita qualquer tipo de procedimento por 

parte das ovelhas ou um pastor que usará o cajado quando for preciso, 

mesmo que você corra o risco de perder um ou outro membro? 

 

Que tipo de pastor você vai querer ser meu irmão? 

 

 

Quando você sair e assumir uma igreja, você terá que escolher se você vai 

ser um enganador visionário ou um homem de visão, segundo o coração de 

Deus. 

 

Um pastor segundo o coração de deus, não é aquele que não erra, mas é 

aquele que sabe reconhecer seus limites porque existirão muitas coisas que 

só deus poderá fazer e é dele que você deverá depender. Você será um 

dependente de deus ou um perdedor vestido em pele de garoto das 

campanhas. 

 

Mas chegará o dia em que você será confrontado pelo dono do rebanho e aí 

ele vai querer saber se você foi um pastor segundo o coração dele. O 

momento vai chegar. Quando você ver a sua igreja com poucas pessoas e a 
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igreja do outro com gente pelos quatro cantos será a grande prova. 

 

Será que você vai conseguir andar de carro popular enquanto o outro anda 

de carrão e mora numa big casa? Será que você vai resistir ao apelo do 

evangelho fácil, do evangelho do venha como está e fique assim mesmo. 

 

Ser um pastor segundo o coração de Deus vai exigir muito de você meu 

irmão e a escolha será toda sua, mas saiba que haverá recompensas 

também, e serão muitas. 

 

Você vai ver com alegria muitas ovelhinhas que caminhavam com 

dificuldade começarem a correr e caminharem cada vez mais fiéis e íntimas 

do Pai. Você verá muitas entendendo o seu exemplo de homem de Deus e 

começarão a gerar outras ovelhas. O mais valoroso será ver algumas delas 

querendo ser como você: um pastor segundo o coração de Deus. 

 

Mas a alegria maior virá quando o dono do rebanho, o Senhor da glória, O 

Rei dos reis, O Todo-Poderoso vier em glória, olhar o fruto do teu trabalho, 

olhar bem no fundo dos teus olhos e lhe disser: “bem está, servo bom e 

fiel, entra no gozo do teu Senhor.” 

 

Levantarei pastores segundo o meu coração. Este é Deus falando. Ele quer 

você. 

 

Mas e você? Que tipo de pastor você vai ser? 

 

Até a próxima! 
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